



HH. Dominicas de la Anunciata  
C/ La Granja, 5  
Tel. 915 334 512  
28003 MADRID  
dacgpjv@dominicasanunciata.org



## H. Priora y Comunidad

Queridas Hermanas:

**¡¡FELIZ NAVIDAD!!**

**¡¡FELIZ AÑO 2014, AÑO VOCACIONAL DE LA CONGREGACIÓN!!**

En estos días tan entrañables que estamos viviendo y celebrando el gran Misterio de la salvación, os saludamos con todo afecto, deseando que, hayamos acogido este Mensaje de gozo, de paz, de amor, no como el de un año más, sino como nuevo y renovador, alentador; que nos impulse a renacer y a vivir en un dinamismo constante de renovación, de alegría, para comunicarlo allí donde estemos.

Estamos metidas de lleno para llevar cabo lo que el Capítulo pidió: *“Celebrar el 2014 como año vocacional en la Congregación”* (Actas n. 63). La Priora general en su carta de apertura del Año vocacional nos dice que es una oportunidad para apostar clara y explícitamente en nuestras comunidades y presencias apostólicas por la pastoral vocacional y nos ha convocado a todas, a partir del 1 de enero, a celebrarlo *con fe, creatividad, amor a la Congregación y sobre todo, con mucho amor a Jesucristo y su evangelio*”.

Quizá se nos ocurre pensar: y ¿por qué un Año Vocacional de La Anunciata? Encontramos algunas razones por las que hemos de seguir trabajando con mucho empeño en la pastoral vocacional. Y nos viene bien una vez más, dialogar sobre ello y buscar acciones concretas. No son nuevas, nos las decimos constantemente, pero siguen alentándonos:

- ★ *El carisma del Padre Coll sigue siendo actual y urgente ante las necesidades de nuestro mundo. Somos responsables de que siga vivo. Ya lo hemos vivido en 2012: “que no se apague su luz”.*
- ★ *La fuerza de la oración. Es el Señor quien nos dice: “pedid al Dueño de la mies...”*
- ★ *La presencia de nuevas vocaciones es una fuerza renovadora, nos da nueva savia, nueva vida.*
- ★ *Los y las jóvenes, hoy, son capaces de dar un “sí” generoso.*

Desde la Delegación general de PJV nos planteamos cuál debería ser el Objetivo para esta celebración. Hemos constatado que, en general, hay una sensibilización en las hermanas y comunidades sobre el tema vocacional; en algunos lugares, también preocupación. Se conversa sobre el tema, rezamos y mucho. Manifestamos nuestro gozo cuando sabemos que en tal o cual país hay alguna aspirante, postulante.. lógico, eso nos da vida, abre esperanzas y futuro para la Congregación; el carisma de la Anunciata, como vida consagrada y misión, no pierde actualidad y tiene futuro.

Tenemos más dificultad en dar el paso siguiente, un paso más del que tantas veces hemos hablado. El paso es: explicitar nuestra vida consagrada, mostrarla, presentarla a aquellos con quienes estamos: padres, profesores, catequistas, alumnos, jóvenes, proponerla a aquellas jóvenes que pueden hacer un discernimiento.

Con toda esta mezcla de sentimientos y variedad de realidades, de situaciones... en la Delegación hemos hablado, preparado y proponemos:

## OBJETIVO

*Que todas las Hermanas nos sintamos urgidas al compromiso personal de vivir y profundizar nuestra vocación de Dominicicas de la Anunciata y de **EXPLICITARLA Y PROPONERLA ALLÍ DONDE ESTAMOS Y EN LAS DISTINTAS PLATAFORMAS DONDE EJERCEMOS LA MISIÓN encomendada***".

El Objetivo abarca una doble dimensión: nuestra propia vocación y la más específica: presentar, proponer, dar a conocer esta vocación a todos (cultura vocacional) y particularmente a jóvenes (posibles Dominicicas de la Anunciata).

## LEMA

**¡CON JESÚS, CONTIGO... LO NUEVO EMPIEZA! -Ser Dominica de la Anunciata-**

Lema para reflexionar, orar, presentar, trabajar con jóvenes. La opción vocacional se resuelve entre dos: Jesús, que invita a seguirle y una joven concreta y también entre Jesús y cada una de nosotras, quienes hemos de renovar el seguimiento. Tenemos la certeza de que si hay encuentro con Jesús, algo pasa, algo nuevo ha de comenzar en cada una de nosotras, también en la joven.

Lo nuevo que empieza, dirigido a una joven, es que pueda descubrir el ser Dominica de la Anunciata como el proyecto de Dios para su vida, comenzar una nueva aventura... y como nos dice la priora general en su carta: "*no tengamos miedo, acompañemos este discernimiento*".

Para motivar y provocar el diálogo se ha publicado un poster que ya conocéis: se ha distribuido en español, francés, catalán, inglés, portugués, italiano y euskera.

## LOGO

Está en el encabezado. La Anunciata, comprometida vocacionalmente (aros de alianza), acoge (abrazos esquemáticos en el interior) a quienes se sienten llamados a participar, a vivir este carisma.

## INICIO

Comunidades, 1 de enero. Para los Colegios, 25 de marzo, fiesta de la Congregación.

El Año Vocacional ha de integrar cuatro aspectos: reflexión, oración, testimonio, acción; no puede quedar sólo en actividades puntuales. Cada Provincia, el Vicariato, cada comunidad, estamos invitadas a establecer el propio plan para el año vocacional. No escatimemos esfuerzos, y más, compartamos ideas, nos enriquecen a todas.

Desde la Delegación general, hemos preparado algunos materiales que iréis recibiendo.



## comunidades

- **ORACIÓN INICIAL.** Proponemos que se haga entre el 8 y 10 de enero. La enviaremos en breve.
- **RETIRO VOCACIONAL.** Un folleto para cada mes, excepto abril y diciembre. Recibiréis el material cada trimestre.

